



HACEN BAILAR "LOS PENIQUES"

★ DE LO QUE nos pidan hay en Radio Yungay, dicen los muchachos de la emisora del ex Miguel Angel Yáñez, de quien nunca se supo... Efectivamente, dentro de su variada programación de primera, no falta un exponente orquestal de la calidad que es el conjunto "Los Peniques", que viene realizando una temporada extraordinaria de ritmos en el auditorium de CB 101. "Los Peniques" siguen justificando los pergaminos que, en un tiempo no lejano, la hicieron la principal orquesta de Chile. Basta oírlos los lunes, miércoles, viernes y domingos, a las 22 horas, siendo la misma "orquesta de la juventud".